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Sabato 7 febbraio 2015 dalle 16.00 alle 18.00 assemblea aperta in vista 
delle prossime elezioni comunali a Portogruaro.
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Questa settimana

SENZA TERRA
Venerdì alle ore 18.00

FOSSALTESE vs PORT…
Domenica alle ore 14.30

Invitati e amici · Organizzato da Andrea Buffon e altre 2 persone

Altri

Andrea, Stefano e altri 4 amici hanno 
partecipato

30
hanno 
partecipato

12
forse

255
invitati
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Silvia unplugged @ Gatto Ner…
Domenica presso Al gatto nero, …
Rosario Padovano parteciperà

Partecipa · Forse

Proiezione "LA TRATTATIVA" …
Martedì 24 febbraio presso Co…
4 amici parteciperanno

Partecipa · Forse

GRAVA BIKE
Domenica presso Zoppola, 33080
Matteo Brun parteciperà

Partecipa · Forse

Conferenza "L'INQUINAMENT…
Martedì 24 febbraio presso Sala …
Ines forse parteciperà

Partecipa · Forse

GIORNATA DEL RESPIRO
Sabato 21 febbraio presso Cent…
5 partecipanti

Partecipa · Forse

FEDERICO: Un tributo a Fede…
Domani presso Speakeasy
Clelia Delponte parteciperà

Partecipa · Forse

dalle ore 16.00 alle ore 18.00
3 giorni fa

Mostra mappa
Portogruaro

Partecipa · Forse · RifiutaInvito ricevuto da 

Andrea Buffon
Ieri alle 3.20

Considerato il tono del precedente post in cui si usano termini come 
“meschino” e “furbescamente”, non posso esimermi dal dare una risposta e 
la mia versione dei fatti. Precisiamo: non sono un meschino e non sono un 
furbastro. Sono una persona onesta. Sono padre di due figlie a cui cerco di 
insegnare il valore dell'onestà e del rispetto verso gli altri. Faccio politica 
per passione. Vivo del mio lavoro. 
Cinque anni fa, dopo una breve esperienza come assessore, sono stato il 
candidato sindaco a Portogruaro per la lista della Federazione della 
Sinistra, di cui i soggetti principali erano, a livello nazionale, Rifondazione 
Comunista e il Partito dei Comunisti Italiani. A Portogruaro solo 
Rifondazione può contare su un gruppo di militanti organizzato. Non mi 
risulta che a Portogruaro vi siano altri gruppi politici di sinistra organizzati, e 
non certo per colpa mia: non mi risulta che a Portogruaro ci sia una 
“galassia di sigle associative, partitiche, sindacali, movimentiste, collettivi e 
comitati”. Questa galassia forse esiste solo nella testa di qualcuno.
Dopo le elezioni di cinque anni fa, ho deciso, abbiamo deciso come circolo 
di Rifondazione, di non eclissarci e di continuare ad essere presenti nella 
scena politica portogruarese, sebbene nessuno di noi fosse riuscito ad 
entrare in consiglio comunale. Abbiamo lavorato con comunicati stampa, 
proposte alla giunta e al consiglio comunale; siamo stati in piazza a 
Portogruaro, giusto per citare solo alcune occasioni, per difendere l'art. 18 
dello statuto dei lavoratori, per raccogliere firme per un referendum contro 
la legge Fornero (molto prima della Lega), per sostenere leggi regionali 
contro la delocalizzazione industriale. Abbiamo organizzato occasioni 
informative in Villa Comunale sulla questione palestinese, sul tema del 
debito pubblico, sulla crisi del comparto manifatturiero territoriale. Per un 
certo periodo abbiamo avuto un blog ed abbiamo aperto anche un canale 
video su youtube – rifondalemenevideo -. Essendo io il segretario del locale 
circolo di Rifondazione e membro del comitato politico provinciale ho 
spesso l'onore/onere di inviare alla stampa i comunicati per conto del 
circolo e di andare in televisione, quando invitato. 
In riferimento al fatto in questione i militanti ancora attivi gravitanti attorno al 
circolo di Rifondazione, che avevano sostenuto la vecchia lista della 
Federazione della Sinistra, hanno liberamente deciso, insieme al Sig. 
Strelnikov, che pure era candidato con noi cinque anni fa, di vedere se era 
possibile creare una lista civica di sinistra alternativa al PD. 
A me è venuta l'idea di convocare un'assemblea pubblica in Villa 
Comunale, a me è venuta l'idea di creare l'evento su facebook con 
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l'immagine di copertina del Quarto Stato. Come prima azione ho nominato 
amministratore dell'evento il Sig. Strelnikov. L'affitto della sala è stato 
pagato con la magra cassa del circolo di Rifondazione di Portogruaro. 
E veniamo al fattaccio: era prevista per l'assemblea una mia breve 
relazione introduttiva partendo dalle tematiche toccate e dalle proposte 
territoriali fatte e dal circolo di Rifondazione negli ultimi cinque anni per poi 
dare spazio ad altri interventi dal pubblico. Facendola breve cito alcuni 
temi: assetto societario dell'acquedotto territoriale, regolamento comunale 
su coppie di fatto, regolamento comunale sul testamento biologico, 
parcheggio Pio X°, continuità del reddito tramite anticipo comunale della 
cassa integrazione, sviluppo del polo logistico portogruarese, crisi 
occupazionale, centrali a biomasse, TAV, aperture domenicali dei centri 
commerciali, ospedale unico, vincolo urbanistico sulle aree industriali in 
crisi. Nell'ultima riunione ho anche poi chiesto se era il caso di fare anche 
un comunicato stampa. Si è convenuto su questo e si è convenuto che il 
comunicato lo facessi io. Qui si è commesso, a mio parere, un errore 
collettivo: se bisognava dare un'idea di neutralità partitica dell'assemblea, il 
comunicato non doveva partire dalla mail di un noto esponente territoriale 
di Rifondazione. E questo credo che sia stato l'errore più grave. Io poi ho 
preso un vecchio comunicato e lo ho riadattato per l'occasione senza darci 
troppo peso: del resto, ho pensato, il confronto con gli intervenuti doveva 
partire in particolare dal lavoro svolto da Rifondazione a Portogruaro. Il 
testo del comunicato non era stato precedentemente discusso 
collettivamente, mi era stato detto di fare. E io ho fatto. Ho scelto la 
locuzione “farsi promotore” in quanto il sostantivo definisce chi promuove, 
cioè propone, favorisce, dà inizio o impulso a qualche cosa; mi sembrava, e 
mi sembra tuttora, un termine calzante. 
Chi fa può sbagliare, chi non fa, non sbaglierà mai. 
Era invece stato collettivamente deciso che non ci fossero bandiere di 
Rifondazione in sala durante l'assemblea, su questo abbiamo convenuto 
tutti, io per primo. Ad ogni buon conto il Sig. Strelnikov si è sentito colpito 
alle spalle dal sottoscritto per il famigerato comunicato e lo ha fatto subito 
notare all'assemblea nella giornata di sabato. Nel mio intervento di sabato 
ho porto le mie scuse pubblicamente (di cui faccio notare non si fa cenno 
nel post del Sig. Strelnikov, mentre non si fa remore ad usare termini quale 
“meschino” e “furbescamente”), ho ammesso di essere stato superficiale, e 
ho detto che è mio interesse creare una lista a Portogruaro che lavori sui 
temi sopra citati con un simbolo non partitico. Obiettivo dell'assemblea era 
poi quello di esaminare se ci fosse la disponibilità di altre persone a 
partecipare a questa avventura e di sviscerare altri temi che meritassero di 
essere posti all'attenzione dell'agenda politica portogruarese. Ma su questo 
alla fine si è discusso ben poco, l'assemblea è stata castrata dal mio 
peccato originale nonostante mi fossi simbolicamente cosparso il capo di 
cenere. E l'assemblea è andata male e mi dispiace per gli intervenuti che si 
sono dovuti sorbire un patetico psicodramma. Ad ogni buon conto era 
arcinoto al Sig. Strelnikov che io sono ancora membro dell'organizzazione 
che lui tanto disprezza; se, come lui sostiene, prendo ordini dalla segreteria 
in quanto membro di un partito, li avrei presi anche se il comunicato fosse 
stato scritto come lui desiderava. Se voleva creare una realtà politica 
cittadina nuova e distante da partiti politici a lui invisi, forse era bene che 
scegliesse altri compagni di strada.

Penso, tuttavia, ancora che Portogruaro necessiti di una proposta politica 
alternativa di sinistra a quella del PD; la strada è ovviamente in salita, il 
tempo stringe, ma personalmente cercherò di agire affinché questo si 
concretizzi. 

Chiudo qui.

Mi piace · Commenta

Piace a Pasquale Luongo e altri 2.

LuongoPasquale Chi ci conosce non ci ha mai definiti nè meschini nè 
furbeschi. Non meritava nemmeno una risposta se la discussione è scaduta 
sotto questo piano. La verità è che si vuole a tutti i costi guardare il pelo e non 
alla sostanza. Lo sanno tutti che il nostro era un tentativo serio di un nuovo 
progetto politico che andasse oltre i riferimenti politici di partito. Mi dispiace 
sapere che anche Marina vede scorrettezze e tentativi di supremazia. Per 
quanto ci riguarda siamo stati sempre onesti (anche politicamente) e non 
siamo stati mai meschini!

19 h · Mi piace · 1

Scrivi un commento...
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